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“小候鸟”来团聚 不幸卷入机器

大家都知道，凤桥是我们嘉兴

的水蜜桃之乡，现在正是水蜜桃大

量上市的季节，也是凤桥的桃农们

一年当中最忙碌的时候，不过，就在

这些人里，有一位桃农身患尿毒症，

做不了太重的体力活，为了攒钱治

病，他不得不自力更生，坚持卖桃

子，他希望我们能帮帮忙。

这位桃农名叫沈建华，家住凤

桥镇茜柳村 29 组，今年 41 岁，家

里共有 2 亩半桃树，对于凤桥的桃

农来说，料理 2 亩多的桃树并不算

多，但是对于身患尿毒症的沈建华

来说，已经使尽了全力。沈建华

说，他身患尿毒症已经有七、八年

了，2016 年 3 月份开始做血透，每

周需要做 3 次血透，昂贵的医疗费

加上药费，让他实在是无力承担，

卖 桃 子 基 本 上 成 了 他 唯 一 的 收

入 。“ 每 周 一 、三 、五 都 要 去 做 血

透，不去不行，每个月都要花八、

九千块钱。”

水蜜桃是时令水果，周期非常

短，尤其是好的品种，可销售的时间

一共才一个月左右，如果遇上台风

天，风险也非常大，并不是个轻松的

营生。不过沈建华坦言，自己的身

体状况已经没有办法承担普通上班

族的工作，种桃树几乎成了他唯一

的出路。而且他跟前妻已经离异多

年，家里还有父母需要照顾，膝下还

有一个 14 岁的儿子，下半年就要读

初二了，平时，沈建华做不了太多体

力活，全靠 67 岁的老父亲在炎炎烈

日下帮忙采摘桃子。“干采摘桃子这

个活，对我身体来说也很吃力，一般

都是父亲帮我采，我来装箱买桃

子。”沈建华说。

目前，沈建华家里现在唯一的

交通工具是一辆用了很多年的摩托

车，由于条件有限，他也没有办法像

其他种桃大户一样，装上汽车送货，

只能用自己的摩托车一点一点的送

货出门。眼看着桃子一天比一天成

熟，沈建华既充满希望、又满怀担

心，一方面，他指望着这些卖桃子的

钱能够攒下来治病，另一方面，也担

心自己精心种植的桃子销路差，卖

不出去，他希望通过我们的栏目，能

让更多的爱心人士购买桃子，帮他

筹齐换肾的医疗费。

阿德讲：在这里，我阿德也想为

凤桥的这位沈大哥呼吁一下，沈大

哥种的是正宗的凤桥水蜜桃，味道

非常不错，如果有市民朋友正好有

需 要 买 桃 子 的 ，可 以 拨 打

13867383937 联 系 沈 大 哥 本 人 预

定，或者是拨打我们阿德民情热线

82901107，我们也可以帮您联系。

凤桥桃农身患尿毒症 自力更生卖桃为换肾

实施“直通放行”为本地企业减负
章鸣泽 王学/文

每年一到暑假，不少“小候鸟”就从老家赶来

和打工父母团聚，家长可要看管好自己的孩子，这

不，前几天，在海宁黄湾镇，就有一个来和父母团

聚的孩子不幸被轧进了机器，肚皮被撕开，80%多

的肠子都翻在了外面，情况十分危急。现在怎么

样了呢？

小男孩被推进海宁康华医院手术室时，肠子

还翻在外面，参与抢救的医院副院长王钢说，孩子

当时已经休克，浑身是血，让在场的救护人员也倒

吸一口冷气。“这个孩子几乎全身二分之一的血液

已经流完了，腹腔里面就有六七百毫升的积血，再

说他这么远的路一路流过来，五岁的小孩子一共

都没有多少血，所以送到已经奄奄一息了。”王钢

说道。

随后，医生全力给孩子做手术，两个小时后

下了手术台。“大概有 20%-25%的小肠被撕烂

了，所以我们切掉了七八公分的小肠，膀胱、结

肠也修补了，肠系膜到根部都损伤了，也修补好

了。”王医生说道。让人略感欣慰的是手术比较

成功，孩子的命总算从死亡线上拉了回来，目前

在医院重症监护室继续治疗。“关键是后面的感

染关能不能过，我们会积极采取措施，预防并发

症的出现，尽量能够使这个小候鸟能够快快地恢

复过来。”

据了解，小男孩的父母在黄湾一家砖瓦厂打

工，孩子放暑假接过来后，一家人就住在厂里的

宿舍里。出事当晚，孩子的爸爸加班好几天，非

常疲惫，也没留意孩子动向，而他的妈妈也在忙

工作，结果年幼不懂事的小男孩好奇地去看运砖

输送机，结果发生了这起惨剧。医生介绍，暑假

里，他们医院时常会接治一些发生意外的“小候

鸟”。“每年夏天，这些小候鸟放假了都来海宁看

爸爸妈妈，但是父母忙于工作，也没有时间来管

他们，所以就经常有意外发生。就是我们海宁本

地的孩子也有这种情况，放假了学校不去了，家

里人也管得不牢，溺水、烫伤这类的情况也比较

多，我认为家长还是要注意对孩子的看管。”王

钢说道。

小新：在这里，我要再次提醒各位家长，孩子

的假期安全是这两个月里的重中之重，一定要把

关好，如果孩子真的出了什么事情，父母就算挣再

多的钱又有什么用？

为适应“大通关”形势需要，加快企业货物通

关速度，促进外向型经济发展，自 2016 年 7 月起，

嘉兴检验检疫局在保证检验检疫工作质量、风险

可控和有效监管的前提下，在信誉较好、管理较为

规范的进口企业中率先实行了市域范围内进口直

通检疫监管模式。该模式的实施，大大提升了货

物的通关效率，为企业节约了大量通关成本。据

测算，直通放行可使每批进口货物平均缩短物流

时间一天以上，每个集装箱能节省 200 多元的费

用。

据了解，进口直通检疫监管模式在桐乡高桥皮

革有限责任公司实施一年来，共计339批、1192集

装箱的蓝湿牛皮搭乘“直通快车”入境，占该企业进

口货物的 75%以上，直接减少企业成本二十多万

元。同时在企业的积极配合下，检验检疫机构对货

物实现了全面有效的监管，真正实现了放得快、管

得住，取得了良好的经济效益和社会效益。

“直通放行”是检验检疫监管一体化的一个重

要突破，对符合条件的进口货物，企业就近报检，口

岸检验检疫机构不实施检验检疫，货物直运至目的

地，由目的地检验检疫机构实施检验检疫，节省货

物口岸报检、报关、滞港时间。今年嘉兴检验检疫

局将在试点的基础上，增加企业数量，同时将进一

步扩展到进口羊毛等货物，让更多的企业受惠。


